

# Des extraterrestres hybrides parmi nous ? Les révélations du député américain Eric Burlison



C'est une déclaration qui secoue une fois de plus les fondations, déjà fragilisées, du discours officiel sur les phénomènes aérospatiaux non identifiés. Le représentant républicain du Missouri, Eric Burlison, a récemment fait des révélations retentissantes sur les réseaux sociaux, affirmant que l'ancien officier du renseignement et lanceur d'alerte David Grusch lui aurait confié l'existence d'**hybrides extraterrestres vivant actuellement parmi les humains**.

Selon Burlison, Grusch — connu pour ses témoignages explosifs devant le Congrès en 2023 concernant des programmes secrets de récupération de vaisseaux non humains — aurait indiqué que l'ancien président Donald Trump avait été **informé de manière “sensible”** sur ce dossier. Un briefing que Trump aurait perçu comme **“un événement existentiel”** qui aurait profondément changé sa vision de la réalité.

*“Il m'a dit que certains de ces hybrides étaient déjà sur Terre”, affirme Burlison dans une vidéo publiée sur X (anciennement Twitter). “Mais il n'a pas précisé s'ils étaient conscients de leurs origines.”*



## Nordiques et Gris : deux races, deux visages du mystère

Selon les dires rapportés par le député, Grusch aurait détaillé **deux types d'êtres extraterrestres** actuellement au cœur des préoccupations du renseignement américain :

- Les “**Nordiques**”, humanoïdes à l’apparence proche de la nôtre, disposeraient d’une **technologie plus avancée de quelques centaines d’années** par rapport à la civilisation humaine.
- Les “**Grays**”, célèbres figures de la culture ufologique, seraient quant à eux **beaucoup plus évolués**, capables notamment de **piloter leurs engins par la pensée**.

Grusch aurait également suggéré que les Nordiques seraient responsables du **développement d’hybrides humains-extraterrestres**, dont certains vivraient déjà sur notre planète.

## Une information explosive... et une source discutable ?

L’inclusion de Donald Trump dans cette affaire ajoute une couche d’ambiguïté. Connu pour son franc-parler et son incapacité notoire à garder des secrets confidentiels, l’ancien président n’a jamais évoqué ce sujet publiquement. Cela laisse planer un doute sérieux sur la **crédibilité de cette partie du récit**.

Grusch, pour sa part, s’est attiré la sympathie de nombreux élus et citoyens curieux depuis ses premières révélations. Mais il a aussi été critiqué pour ses déclarations parfois jugées **impossibles à vérifier** ou basées sur des témoignages indirects.

## Une narration qui alimente les doutes... et les fantasmes

Les déclarations de Burlison relancent le débat public sur la **transparence des autorités américaines concernant les phénomènes inexpliqués**. Elles renforcent aussi les craintes de certains analystes : ces affirmations, qu’elles soient vraies ou non, risquent d’alimenter les théories du complot déjà florissantes aux États-Unis et ailleurs.

Aucune confirmation officielle n’a été apportée par le Pentagone ou la Maison-Blanche. Trump, fidèle à lui-même, est resté silencieux.

Réalité cachée ou distraction spectaculaire ? Une chose est sûre : les révélations d’Eric Burlison donnent un nouveau souffle à l’un des mystères les plus fascinants — et controversés — de notre époque.